



Lichte Momente

Alle reden über Energie – einer hat sie unbegrenzt. Beim Kulturkirchenfest in der Heilig-Geist-Kirche ging vielen Besuchern ein Licht auf, jetzt nicht weil das Haus dem Heiligen Geist gewidmet ist, sondern weil „lern.link“-Boss Guido Hornig eine Glühbirne beliebig oft zum Leuchten brachte – ohne Kabel, ohne Fassung. Auch fassungslosen Besuchern widerfuhr die Erleuchtung. Wer immer noch nicht von den magischen Fähigkeiten des Breitbrunner Unternehmers überzeugt war, der ließ sich durch Seiltricks verblüffen. Hornig kann sogar, er will **herrsching.online**-Leser bald davon überzeugen, einen Heiligen aus der Europakapelle durch die Gitter spazieren lassen. Demnächst in diesem Theater.

Category

1. Mitten in Herrsching

Date

22/07/2025

Date Created

21/07/2025